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	NETWORK OF THE PRESIDENTS OF THE SUPREME JUDICIAL COURTS  
OF THE EUROPEAN UNION

	RÉSEAU DES PRÉSIDENTS DES 
COURS SUPRÊMES JUDICIAIRES 
DE L’UNION EUROPÉENNE


	CONFERENCE OF THE NETWORK

	CONFÉRENCE DU RÉSEAU

	3–5 OCTOBER 2024
ACADEMY OF ATHENS
PANEPISTIMIOU 28
10679 ATEHNS
GREECE
	3–5 OCTOBRE 2024
ACADÉMIE D’ATHÈNES
PANEPISTIMIOU 28
10679 ATHÈNES
GRÈCE




REGISTRATION FORM / FORMULAIRE D’INSCRIPTION

Please return this Registration Form before 28 June 2024 to president@areiopagos.gr and secretariat@networkpresidents.eu. Feel free to contact the Supreme Civil and Criminal Court of Greece “Areios Pagos” and the Secretariat of the Network at the same e-mail addresses should you have any questions.

Veuillez retourner le formulaire d'inscription rempli avant le 28 juin 2024 aux adresses president@areiopagos.gr et secretariat@networkpresidents.eu. N’hésitez pas à contacter la Cour suprême civile et pénale de Grèce « Areios Pagos » et le secrétariat du Réseau aux mêmes adresses électroniques si vous avez des questions.

PARTICIPANT / PARTICIPANT(E)

	Surname / Nom
	

	First Name / Prénom
	

	Gender / Genre[footnoteRef:1] [1:  Statistics collected by the European Commission. For further information please see the following strategies of the European Commission: A Union of Equality: Gender Equality Strategy 2020-2025 and the Union of Equality: LGBTIQ Equality Strategy 2020-2025 /
Statistiques collectées par la Commission européenne. Pour de plus amples informations, veuillez consulter les stratégies suivantes de la Commission européenne : Une Union de l’égalité: stratégie en faveur de l’égalité entre les hommes et les femmes 2020-2025 et Union de l'égalité: stratégie en faveur de l'égalité de traitement à l'égard des personnes LGBTIQ pour la période 2020-2025] 

(Mr, Ms, non-binary, prefer not to say/
M., Mme, non-binaire, préfère ne pas dire)
	

	Function /Fonction
	





CONTACT PERSON IN ORGANISATIONAL QUESTIONS / PERSONNE DE CONTACT POUR LES QUESTIONS D'ORGANISATION

	Surname / Nom
	

	First Name / Prénom
	

	Function /Fonction
	

	E-mail / Courriel électronique
	




EVENT PARTICIPATION / PARTICIPATION AUX ÉVÉNEMENTS

	
	YES-NO
OUI-NON

	Will be attending the tour of the Acropolis Museum on Thursday, 3 October? /
Participera à la visite guidée du musée de l’Acropole le jeudi 3 octobre ?

	

	Will be attending the welcome dinner on Thursday, 3 October? /
Participera au dîner du bienvenue le jeudi 3 octobre ?

	

	Will be attending the Conference on Friday, 4 October? /
Participera à la conférence le vendredi 4 octobre ?

	

	Will be attending the gala dinner on Friday, 4 October? /
Participera au dîner de gala le vendredi 4 octobre ?

	

	Will be attending the guided tour of Athens and lunch on Saturday, 5 October? /
Participera à la visite guidée de la ville d’Athènes et le déjeuner le samedi 5 octobre ?

	

	Dietary requirements /Restrictions alimentaires 
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